



夢と希望と不安な春

授業中に子供達の様子を見て回っていると、えらく真剣な表情で座っている子が多いことに驚きます。新しい環境の中で、前向きにポジティブに考えることができるのが子供のいいところかもしれません。お家の方々はいかがでしょう。新年度が始まって不安はないでしょうか。実は私(わたくし)も不安で不安で仕方ありません。何十年も教師を続けてきて、管理職の経験も2ケタを超えているだけに、その分いろんな経験をしてきましたから。特に1学期当初にはネガティブな出来事が多く、その対応に苦慮してきたことも多かったですから。

これはあくまで自論ですが、不安に思うことは社会の中や仕事をしていく中で、むしろ必要なことだと思っています。不安をなくすために準備をしたり段取りをしたり、人間関係を良好にしていくことで、結果としてうまくいくことが多くなると思っていますからです。何も意識をせず想定もせず、何の根拠もない自信を持って仕事をしていても経験値はアップしません。むしろ根拠のない自信は、まわりに迷惑をかけるだけだと断言しましょう。私は、不安は明日への活力だと思って仕事をしていきたいです。



pixta.jp - 14244262

さて昨日のことですが、実は一年生の教室に行って子供達に聞いてきました。「園長先生や！」と言うところが微笑ましくて思わずほっこり。質問は、「入学式までにお家の人と、学校まで歩く練習をした人は手を挙げて」ということ。3つのクラスともけっこうな人数がいました。子供達の登下校の安全は、お家や地域の方の協力

なしでは成り立ちません。去年もそうでしたが、自分の子供だけでなく他の子連れられている方も多く見かけます。きまりとか約束事とかではなく、好意で面倒を見てくれる方の多い四箇郷がやっぱり好きです。そして、春休みにひと手間かけて、お子様の登下校の練習をしていただく方が多かった一年のお家の方も素敵だと思っています。

皆様方のいい意味での不安な気持ちに感謝しなければならないと、そんなことを思いながら桜舞い散る道を歩いて帰る今日この頃です。



ぐるりんメールは届いていますか？

(注) 1年生は4/18に、お子様を通じてメール登録に関するお便りをお配りします。

緊急のお知らせなどがあるとき、四箇郷小学校からは「ぐるりんメール」を使ってお知らせします。

届いたときー



「すぐにわかって安心♥」



届かなかったときー



「どうなってるの！」



これまで何度かお問い合わせがありました

(Q1) 登録したのにメールが届かないのはなぜ？

(A1) お家の方の迷惑メールの設定の関係でそうなっています。その場合は、携帯会社にお問い合わせください。また担任に連絡していただければ、手順の用紙を学校からお渡しすることもできます。

(Q2) 迷惑メールの設定を変えたのに、まだ届かないのはなぜ？

(A2) 「ぐるりんメール」の機能で、数回送信しても拒否されると自動停止となります。その場合は、担任に連絡してください。学校の方で自動停止を解除します。

(Q3) 新しいスマホにしたので新しい登録用紙が欲しいのですが・・・

(A3) すでにお渡しした登録用紙（QRコードが載っている用紙）を使っても大丈夫です。紛失した場合は、担任にお知らせください。学校から再発行します

**大切な情報を互いに共有するために
登録をお願いします**